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ORDRE DU JOUR : 

1) Effectifs prévus pour la rentrée 2024 

2) Organisation pédagogique 2024/2025 

3) LSU 

4) Projet d’école : actions de la dernière période 

5) Sécurité  

6) Travaux réalisés et souhaités  

7)  Informations APE sur les actions en cours et la kermesse 

8) Questions préparées 

 

POINTS ESSENTIELS DE LA REUNION : 

 

1.  Effectifs prévus à la rentrée 2024 

39 CP, 46 CE1, 42 CE2, 47 CM1, 58 CM2 

  

Soit un total de 232 élèves pour 11 classes et une moyenne de 21 élèves par classe à ce jour. 

A noter que des logements devraient être livrés cet été, entrainant potentiellement de nouvelles 

inscriptions à la rentrée ou en cours d’année scolaire.  

 

2. Organisation pédagogique 2024 / 2025 



*Avec les préconisations de 24 élèves maximum en CP et en CE1 nous avons élaboré l’organisation 

pédagogique suivante :  

CP (20), CP (19), CE1 (23), CE1 (23), CE2 (21), CE2 (21),  

CM1 (23), CM1 (24), CM2 (19), CM2 (19), CM2 (20). 

Cette organisation pédagogique est susceptible d’être modifiée d’ici la rentrée prochaine en fonction 

des nouvelles inscriptions.  

 

*Préparation de la rentrée :  

  - Pour que la rentrée se passe au mieux pour les élèves de CP, leurs parents ont été accueillis par la 

directrice de l’école les 3, 6 et 10 juin de 17h15 à 18h30.  

Au programme : petite visite des locaux et informations sur le « fonctionnement de la nouvelle école ». 

A noter que la très grande majorité des parents des futurs CP ont participé à la réunion. 

Les enfants de GS visiteront l’école et les classes de CP très prochainement sur le temps scolaire. Lors 

de cette visite un temps d’échange est prévu entre les élèves de GS et de CP. 

 

    - Le montant de la coopérative scolaire est identique à l’année dernière : 

* pour les familles ayant un seul enfant dans l’école : 18€  

* pour les familles ayant plusieurs enfants dans l’école : 1er enfant 18€, 2ème enfant 15€,  

  3ème enfant 12€. 

 

3. LSU : 

Le LSU (Livret Scolaire Unique) du deuxième semestre sera à nouveau transmis en numérique par 

l’intermédiaire du site Educonnect le 1er juillet. Les parents, après avoir pris connaissance du livret de 

leur enfant, pourront le signer numériquement directement sur le site. 

 

    4.Projet d’école : déclinaison à travers les différents projets pédagogiques  

 

Les différents projets énoncés aux premier et deuxième conseils d’école ont été effectués ou se 

terminent. 

A noter :  

Projet santé :  

*dernière intervention de l’infirmière scolaire en juin sur la puberté pour les CM2  

*intervention de l’infirmière scolaire sur le tabac (en CM2), sur le sommeil et les écrans (en CP, CE et 

CM1) 

 

Projets « danse » (CE et CM) et « percussions corporelles et instrumentales » (CP) :  

présentation d’un spectacle par toutes les classes pour la kermesse 

 

Projets citoyens :  

*avec les pompiers : C’EST BIEN (accidents domestiques) (CE2), ASSEC (risques majeurs) (CM1)  

*avec les gendarmes : permis internet (CM2), sensibilisation à la protection de l’environnement (CM1), 

permis piéton (CE2) 

* avec la MAIF : permis vélo (CM2). 

 

Pour l’année scolaire 2024 2025 : un projet SRAV (Savoir Rouler A Vélo) est prévu. Il sera financé 

par la CASA et l’association « génération vélo » pour 2 classes de CM2. Il y aura 10h d’intervention 



avec M Ljungars de l’association « choisir le vélo » en collaboration avec les enseignants - 

Demande à la mairie : financer la moitié de l’intervention pour la 3ème classe de CM2. 

La mairie est d’accord pour financer la moitié, elle va faire une demande de subvention à « Génération 

vélo » pour financer l’autre moitié. 

Pour les 2 CM2 (financé par la CASA), le projet se déroulera mi-septembre. L’APE propose d’aider à 

financer le projet pour la 3ème classe en concertation avec la Mairie. 

 

 

Projets scientifiques :  

*Echecs :  toutes les classes ont bénéficié de 6 séances avec un intervenant d’échecs 

*Interventions Univalom : les petites bêtes dans le compost (CE1)/ Tri déchets + Landart (CP) 

*Intervention Méditerranée 2000 : « Sensibilisation rivière eau et biodiversité » (CM1A et CM1/CM2)  

*Calculatice : pour toutes les classes 

 

*Projet art : avec une intervenante sur le thème des JO pour les CM2B, CM1/CM2, CM1 A et B, CE2B : 

décoration de la cour pour la kermesse. 

 

*Classe transplantée : « classe de printemps » 5 jours à la Colmiane dans une école départementale 

(CE1A et CE2A) du 15 au 19 avril 

 

*Visite du collège du Rouret pour les CM2 ; participation au rallye Calculatice, pique-nique dans la forêt 

avec une classe de 6ème (en mars). Les élèves ont aussi pu assister à des cours avec les élèves de 6ème . 

 

*Visites et sorties de fin d’année : 

          - CM2A et CM2B / CE2B et CM1/CM2 : visite du musée du sport et atelier 

         - CM1A et CM1B : visite de la réserve des Monts d’Azur à Andon 

          - CE1A, CE1B et CE2A : journée nature à la Valmasque, étang de Fontmerle 

 

          - CPA et CPB : découverte de l’observatoire de Calern et randonnée nature sur le plateau  

 

          - CM2A, CM2B et CM1/CM2 : Journée au Camp Romain dans les bois du Rouret  

 

* dans le cadre de la liaison école/collège : venue dans notre école de 7 élèves de 5ème du collège du 

Rouret (anciennes élèves de l’école du Rouret) à la fin de l’année. Ces élèves feront 

 une représentation théâtrale pour tous les élèves de l’école. Il y aura aussi un échange spécifique avec 

les élèves de CM2 sur « la vie au collège ». 

 

*CMJ :  Date incertaine pour le Conseil Municipal des Jeunes en présence de M. le Maire, à l’école dans 

la salle du périscolaire : bilan de l’année écoulée et remise de diplômes aux CM2.  

*Fête du livre du Rouret, initialement prévue le 19 mai est reportée au 22 septembre. En principe la 

fête du livre à l’école pourrait se dérouler le vendredi 20 septembre. 

 

Nous remercions la mairie et les parents de l’APE pour le financement d’une partie des projets et des 

sorties et l’achat de matériel pour les classes. 



 

5.Sécurité : 

Le plan vigipirate est au niveau le plus haut « urgence attentat ».  

Le portail ne peut plus être ouvert à distance, aucun parent ne rentre seul dans l’école. Par conséquent 

toutes les sorties ou les entrées d’élèves (pour prise en charge extérieures ou enfants malades) en 

dehors des horaires habituels doivent se faire au moment des récréations, de 10h à 10h30 ou de 15h à 

15h30 ou à 12h ou à 14h. 

 

*PPMS Risques Majeurs :  exercice séisme réalisé le 8 février.  

*PPMS  Alerte Intrusion :  

Deuxième exercice réalisé le 17 mai après-midi au moment de la récréation du cycle 3, en collaboration 

avec l’école maternelle et la crèche, en présence des gendarmes de Roquefort les Pins, des policiers 

municipaux, de l’adjointe à la scolarité et du responsable des services techniques. L’exercice avait pour 

but de tester la mise en sécurité dans les cas où tous les élèves ne sont pas dans les classes. 

Déclenchement de l’alarme intrusion le lundi 27 juin après-midi, dû à un mauvais fonctionnement du 

système. Ceci nous a permis de voir les améliorations à apporter dans le cadre de notre PPMS 

intrusion. 

Nous demandons à ce que les portes de communication entre les classes puissent être fermées à clé. 

La Mairie propose de remettre des clés type Pass aux enseignants. 

D’autre part, nous réitérons notre demande pour modifier l’alarme intrusion existante par un message 

« attention intrusion » pour une meilleure réaction au signal.  

La Mairie indique qu’il faut un budget conséquent pour installer un nouveau système. Le message ne va 

pas être changé. Par contre, des boitiers supplémentaires vont être rajoutés.  

Proposition de parent : modifier le « pas » de la sonnerie (son continu ou discontinu). 

6.Travaux réalisés et souhaités : 

Réalisés : Réparation du feuillage brise-vue autour de la cour : une jonction en toile a été installée pour 

faire le lien entre les différentes bandes de feuillages et boucher les trous. 

 

Souhaités : 

*Installation d’un tableau blanc et d’un vidéo projecteur pour la classe 7 prévue en 2024 : le tableau 

blanc va être installé cet été. Un VNI sera installé plus tard car en attente d’accord de subvention. 

Installation de la climatisation et l’isolation phonique pour la classe 7 prévus en 2025 : les demandes de 

subventions sont en cours. 

 

*Demande de vérification des prises électriques dans toutes les classes (multiprises et normes de 

sécurité) : les prises sont conformes ; pas de branchement supplémentaire autorisé. Pour installer une 

prise supplémentaire, faire une demande sur le cahier de travaux. 

*Demande d’un escabeau haut pour faire les affichages, faire une demande dans le cahier de travaux. 

*Demande d’un stylet pour le CPa : envoyer les références. 

*Demande de mobilier pour les classes de CP car il est endommagé et vétuste (chaises et tables) : 



recenser le mobilier défectueux pour que la mairie puisse puiser dans ses réserves pour le remplacer.  

*Déménagement des tables de la classe 6 et 7 : avant le grand ménage fin juillet-début août. 

*Remplacement du panneau d’affichage qui prend l’eau : un nouveau panneau de même dimension va être 

installé au dépose-minute. 

*Nouvelle entreprise de ménage depuis le 8 juillet 2023. Nous constatons que le ménage n’est pas fait 

correctement. Nous rappelons que les classes doivent être propres et saines car nous accueillons des 

enfants. Nous espérons vraiment que la situation va s’améliorer. 

*Crochets à installer dans le local de sport pour suspendre les ballons : à prévoir dans les travaux 

d’été. 

Dans le cadre du PPMS intrusion : fermeture à clé des portes de communication entre les classes et 

modification de l’alarme intrusion existante par un message « attention intrusion »  

 

7. Information APE sur les actions en cours et à venir : 

L’APE remercie les enseignants pour les projets proposés dans toutes les classes par les enseignants. 

* Retour positif par rapport à la nouvelle formule « photos de carnaval ». 

*Cadeaux de fin d’année pour les CM2 : distribution prévue le vendredi 28 juin à 16h. 

*Kermesse  : 15 juin de 10h30 à 17h. Spectacle des élèves de l’école élémentaire et des GS, exposition 

d’œuvres des élèves de la maternelle, jeux… 

*Fête des associations : stand buvette. 

Le budget devrait être normalement reconduit pour l’année prochaine 

Les parents de l’APE s’investissent beaucoup pour les différentes actions menées tout au long de 

l’année. Nous les en remercions.  

 Fait au Rouret, le 15 juin 2024 

 Le Président du Conseil d’Ecole :                                    Le Secrétaire de séance :   

 S. Gavalda                                                                          C. Beauger 

                 


